
“実際何してるの？？” というのが造形大のサイトでは分かりづらい…。
　→特に 1年次にどのようなことを学ぶのかということが、
　　文章だけでイメージしづらくなっている。

“実際何してるの？” を紹介

・少し専門的な部分も詳しく紹介し、イメージをしてもらいやすくする。
・ただ説明するだけでなく、先輩が製作した作品も一緒に見せる。
・受験準備の時にも応用できる情報なので、心強い。

視デのサイト

視覚デザイン学科の事も知れて、受験準備でも活用できる


